

ABSTRAK

Iyeyen Pakpahan. 3133121031. Strategi Sma Negeri 1 Matauli Pandan Dalam Memberhasilkkan Siswa Kelas Plus/Unggulan Masuk Perguruan Tinggi Negeri

Tahun 2000-2017. Skripsi. Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. 2017

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui : (1) Untuk mengetahui sejarah berdirinya SMA Negeri 1 Matauli Pandan dan hubungannya dengan yayasan Matauli (2) Untuk mengetahui bagaimana peranan dan perkembangan SMA Negeri 1 Matauli dalam peningkatan mutu pendidikan (3) Untuk mengetahui tingkat kemampuan sekolah dalam mengemban tugas untuk memberhasilkkan siswa-siswa masuk perguruan tinggi. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan (*field research*) dengan pendekatan deskriptif kualitatif, dimana sumber yang diperoleh dari lapangan berhubungan dengan masalah permasalahan peneliti. Untuk memperkuat literatur dilakukan studi pustaka (*library research*) dan mengumpulkan literatur maupun referensi yang berkaitan langsung atau tidak langsung dengan penelitian ini. Manajemen dalam bidang kurikulum di SMA Negeri 1 Matauli Pandan bertumpu pada kurikulum nasional di dukung dengan kurikulum yang dikeluarkan oleh pihak sekolah dan kerja sama dengan Pembina sekolah tersebut yaitu Yayasan Matauli Strategi pembelajaran di SMA Negeri 1 Matauli Pandan bermula pada kegiatan perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan. Melakukan fokus pada visi dan misi untuk mewujudkan cita-cita sekolah memberhasilkkan siswa yang lebih unggul dibandingkan dengan lulusan siswa SMA lainnya Berkat dari kesiapan dan kemantapan SMA Negeri 1 Matauli Pandan dalam membina dan membimbing siswa maka hasil yang didapatkan adalah hasil yang memuaskan dimana sekitar 98% setiap tahunnya siswa dalam kelas unggulan A masuk perguruan tinggi negeri terkemuka di Indonesia. Namun bukan hanya kelas unggulan A kelas yang lainnya juga diterima di perguruan tinggi negeri terkemuka di Indonesia.

Kata kunci : Strategi dan Lulusan SMA Negeri 1 Matauli Pandan